



かがやく瞳

令和4年度

2022. 6. 30

No. 14

声をかけ合う大切さ ～4年生 菜の花タイム～

4年生が福祉の授業「菜の花タイム」を行いました。「菜の花タイム」では、2つの障害「目が見えない障害～白杖体験～」「お年寄りの体験」の疑似体験や介助体験を行いました。

目が見えない障害の体験では、真っ暗で何も見えない怖さを味わいました。また、その介助の体験では、声をかけることの大切さ、難しさを味わうことができました。この体験で味わったことは、他の障害の介助にも共通するすることですし、普段の生活でも大切にしたいことです。障害や介助の体験を通して日常のコミュニケーションに通じる大切なことを学ぶことができました。



【白杖体験】

声をかけて一段一段

みんなでドンドンパンパン民謡教室

東大曲小の交通安全を守ってくださっている土田さんは、地域の宝、民謡コンクールで日本一になった方です。土田さんとお仲間の民謡研究会の方々に来ていただいて民謡教室を行いました。4年生は昨年到现在に続いて2回目の経験。初めての3年生は、最初は歌詞に戸惑っていましたが、だんだんドンドン節の軽快なリズムと音韻が楽しくなってきたようでした。教室では三味線・尺八・太鼓の演奏を聞かせてもらい、名人の奏でる音にシーンとなって聞き入る時間もありました。来週7月6日（水）に2回目が行われます。子どもたちのドンドン節、聞くと元気が出ます。聞かせたいです。

ありがとうございました ～プール清掃～

6月23日（木）早朝と午後から保護者や地域のボランティアのみなさんのご協力を得て、プール清掃を行いました。子どもたちのがんばりも加わって、プールサイドやプールがとてもきれいになりました。今は、新しい水を入れて浄化槽を動かして、気温・水温の上昇を待っているところです。ご協力ありがとうございました。

プール授業へのご協力もよろしくお願いたします。

お知らせとお願い ～夏休みタブレットPC持ち帰りについて～

夏休みが7月20日（水）から始まります。（～8月20日）夏休みの学習にタブレットPCを活用してもらうため大仙市小・中学校でタブレットPC持ち帰りをすることとなりました。大仙市教育委員会のサイトに復習プリント等の学習教材が用意され、自学自習できるようになっております。是非、ICT活用のスキルアップも兼ねて学習に活用してほしいと思います。持ち帰りにあたって、同意書の提出をお願いすることとなります。PTA参観日7月14日（木）の学級懇談の際に説明をし、提出をお願いいたします。ご協力よろしくお願いたします。

～がんばっておめでとう～

第23回ダイハツ全国小学生ABCバトミントン大会 秋田県予選会

女子シングルス 第2位 鈴木日彩（2年生）

読書貯金五十冊賞

中里恭子（2年生）